

 [DESCARGUE BOLETÍN COMPLETO EN PDF](#)

www.rimisp.org/ctd

Síguenos  

INFORMACIÓN DEL PROGRAMA

El programa Cohesión Territorial para el Desarrollo busca contribuir tanto al cambio institucional como al de políticas públicas, para crear mayores oportunidades y capacidad en las zonas no metropolitanas. Ello, con la finalidad de que cada territorio exprese su potencial de desarrollo y que éste signifique la reducción de las desigualdades existentes.

En un país territorialmente cohesionado dará lo mismo el lugar en que se nace y se crece, porque en todos los territorios existirán similares oportunidades y calidad de vida.

El programa, coordinado por Rimisp – Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural, está siendo ejecutado por una red de socios y

organizaciones en Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, El Salvador, México, Nicaragua y Perú.

Los especialistas están estudiando en profundidad algunas de las causas de la desigualdad territorial y los costos de esta para la sociedad; además de dialogar e interactuar con todos aquellos que tengan la voluntad de materializar soluciones.



Entrevista a Marie-Chantal Girard, vicepresidenta Política y Comunicaciones CED, y vicepresidenta Comité de Política de Desarrollo Territorial OCDE "Canadá: políticas territoriales para un país con elevada inclusión social y bienestar"

Cuenta con un innovador modelo de agencias que apuestan por el desarrollo de las regiones en base a su capital y ventajas competitivas desde una mirada territorial. Una de ellas es CED, la cual atiende a las comunidades y empresas de Quebec.

[+ Ver más](#)



Editorial: De Luxemburgo a Botsuana en unos minutos

La falta de cohesión territorial en América Latina y las desigualdades en los niveles de ingresos obstaculizan el desarrollo y generan brechas extremas dentro de un mismo país

[+ Ver más](#)



1° Semana FIDA EL SALVADOR
La primera semana FIDA de EL Salvador se inició con panel sobre la experiencia GDR

El evento, que por sus características fue inédito en América Latina, dedicó su primera jornada al diálogo de políticas públicas, en la que los GDR protagonizaron una de las sesiones de debate.

[+ Ver más](#)

AGENDA

Simposio CENIT

El investigador de Rimisp, Juan Fernández, participó en el simposio "Territorios de Cooperación Internacional: Experiencias y Desafíos", realizado el 24 de noviembre en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso y organizado por el Centro de Investigación e Información Territorial (CENIT).

El académico fue parte del panel "Cooperación Internacional: Mejorando vidas, construyendo territorios sostenibles", junto a Ignacio Morandé, del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, y Ramón Gelabert, de la Fundación para la Superación de la Pobreza.

Nueva oficina Rimisp Colombia

Este mes se oficializó la apertura de la oficina de Rimisp en Colombia, con sede en Bogotá. Esta se suma a las ya existentes en Quito, Ciudad de México y Santiago de Chile. Como representante asumió el economista con Maestría en Economía Ambiental y Recursos Naturales, Ángela Penagos.

Cierre del Diplomado virtual Cohesión Territorial para el Desarrollo

El próximo 4 de diciembre es el cierre del "Diplomado virtual Cohesión Territorial para el Desarrollo: Políticas y estrategias", dictado por Rimisp, junto a la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO). Las cátedras, que comenzaron el 3 de agosto, abordan los cambios políticos necesarios en América Latina para avanzar en el combate a las desigualdades territoriales y la consecución del desarrollo territorial.

Segundo taller del Proyecto Ciudades y Desarrollo Territorial

Entre el 10 y el 11 de diciembre, en Ciudad de México, se realizará el segundo taller del Proyecto Ciudades y Territorio. La cita será una ocasión para analizar el estado de los productos relacionados con análisis de políticas, diálogo político y estudios de casos.



Taller "Quince Años de DTR ¿Cómo Vamos?"
Tres expertos del DTR explican sus propuestas de cambio de paradigma

Reunidos en Rimisp Santiago, especialistas de Colombia y Brasil nos cuentan resultados de tres experiencias DTR, enfoque que empezó a ganar fuerza en América Latina hace ya quince años.

[+ Ver más](#)



Publicaciones: Especial World Development sobre DTR en español

Se trata de la traducción de los 11 artículos de la prestigiosa revista internacional, que se publicaron en 2015 y abordan estudios de DTR en América Latina.

[+ Ver más](#)



Tomás Rosada

Economista regional, División de América Latina y El Caribe, FIDA

DATE

Portal de Datos
Territoriales de Rimisp

